



Änderungsantrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Abschiebungen nach Syrien aussetzen

Drucksache 17/ 1511

Der Landtag wolle beschließen:

1. Es wird begrüßt, dass die Landesregierung angesichts der aktuellen politischen Lage und der gravierenden Menschenrechtsverletzungen per Erlass eine vorläufige Aussetzung von Abschiebungen nach Syrien verfügt hat.
2. Der Justizminister wird gebeten, dem Innen- und Rechtsausschuss in der ersten Sitzung im Oktober 2011 eine Bewertung über die Aufrechterhaltung der Aussetzung dieser Abschiebungen zu geben.

Astrid Damerow
und Fraktion

Gerrit Koch
und Fraktion